

Gracias por comprar Fendergrip®. Estoy seguro de que lo encontrará tan útil como yo para ajustar la altura de la defensa al instante. Le ofrezco que disfrute de un poco de tiempo libre adicional en su barco.

Capitán Peter Cook

Presidente de New World Marine, Inc.

Línea de defensa: Utilice latiguillos trenzados o revirados de 3/8" a 1/2". Los extremos de los latiguillos deberían ser redondeados. Si el extremo del latiguillo es ovalado o está deformado, no pasará libremente a través de Fendergrip. Para que el enhebrado sea más sencillo, envuelva el extremo del latiguillo con una cinta adecuada. Si es preciso, corte y vuelva a chamuscar el latiguillo.

Pasamanos y fijaciones: Los Fendergrips se pueden utilizar en cualquier tipo y forma de pasamanos. Además, los listones, las asas de la empuñadura, etc., posibilitan una ubicación práctica del Fendergrip. La "montura" en la parte superior del Fendergrip se aloja en raíles de hasta 1" de diámetro. Con raíles ovalados, cuadrados o redondos de más de 1", el Fendergrip no se alojará por completo, pero seguirá siendo 100 % eficaz.

Configuración vertical de la defensa (para dársenas, rafting, etc.): Sujete el Fendergrip con la montura hacia arriba y pase el latiguillo a través de la parte inferior del canal libre (Fig. 1). Una flecha en la carcasa indica la dirección correcta. Cuando el latiguillo salga por la parte superior del orificio, agarre con los dedos más pequeños el latiguillo de la defensa desde abajo y pase el latiguillo por encima del pasamanos del barco, o de otra fijación (Fig. 2). Presione el botón y pase el latiguillo por el orificio que hay encima (Fig. 3). Otra flecha muestra la dirección correcta. Cuando el latiguillo salga por la parte inferior del orificio, tire de él (Fig. 4) y suelte el botón. El peso de la defensa desplazará el Fendergrip hasta el raíl (Fig. 5). Haga un nudo corredizo* (Fig. 6a) como nudo de tope para evitar la pérdida accidental de la defensa; un nudo corredizo es fácil de deshacer cuando quite la defensa. Consejo: la instalación vertical debería completarse antes de llegar a la dársena. Los ajustes finales se realizan cerca de la dársena.

Ajustes: Presione el botón para bajar la defensa. Presione el botón y tire del extremo suelto del latiguillo hacia abajo para elevar la defensa (Fig. 4). Consejo: Cuando suba la defensa, sujete el Fendergrip contra el raíl para una mayor precisión. Cuando suelte el botón, el Fendergrip ajustará la defensa a la altura deseada.

Extracción y almacenamiento: Para quitar una defensa, deshaga el nudo de tope y presione el botón. Sujete el extremo del latiguillo cuando salga por el orificio por encima del botón (Fig. 2). Deje caer hacia atrás el latiguillo a través del orificio por encima del botón y amarre el Fendergrip en la parte superior de la defensa (Fig. 7) para guardarlo.

Configuración horizontal de la defensa y almacenamiento (para pilotes, etc.): La configuración horizontal de la defensa requiere dos Fendergrips y al menos 12 pies (aprox. 365 cm) de latiguillo. Lo que mejor funciona es una defensa con un orificio en el medio y un diámetro mínimo de 8". En primer lugar, centre el latiguillo sobre la defensa. Haga un nudo cerca de cada extremo de la defensa para mantenerlo fijo. Ahora, acople un Fendergrip cada vez en cada extremo. Utilice el nudo de la figura 8* (Fig. 6b) como nudo de tope. Baje ambos extremos de la defensa para su uso horizontal (consulte la imagen "Almacenamiento y puesta en marcha horizontal" en el anverso), o baje un extremo para las aplicaciones verticales (consulte la imagen "Almacenamiento y puesta



en marcha vertical” en el anverso). Suba ambos lados para su almacenamiento. Enrolle el latiguillo sobrante alrededor de la defensa y meta los extremos del latiguillo entre el raíl y la defensa. Consejo: los elementos de defensa bloquean la visibilidad delantera y hace que sea difícil acceder a las defensas; el almacenamiento horizontal libera la visión, ¡ya que las defensas están listas para ponerse en marcha!

Seguridad en el barco: No coloque el Fendergrip en lugares en los que pueda ser golpeado por la tripulación. Si utiliza Fendergrips en raíles encima de una cubierta estrecha, coloque el botón orientado hacia el mar para que haya una holgura máxima. Coloque el botón mirando hacia adentro únicamente cuando haya espacio suficiente como para permitir el paso seguro.

Uso adecuado: El Fendergrip es un dispositivo eficaz, aunque una fuerza excesiva lo estropeará de forma irremediable. **Las defensas que pesen más de 5 libras (aprox. 2,27 kg) deberían bajarse lentamente, sin caída libre y parada repentina.** No utilice el Fendergrip para sujetar ningún otro tipo de latiguillo ni dispositivos que no sea un latiguillo de defensa con una defensa. Consejo: las embarcaciones no deberían dejarse sin atender durante largos períodos de tiempo; compruebe de manera periódica los amarres y las defensas.

Mantenimiento: Durante el montaje, se aplica un lubricante en spray de silicona. Para un funcionamiento suave continuado, quite el Fendergrip del latiguillo de defensa, aclare el Fendergrip con agua limpia y séquelo. Presione el botón de liberación y rocíe silicona sobre las partes superior e inferior de las superficies deslizantes expuestas. Deje que se seque durante 24 horas. Consejo: no utilice lubricantes con base de petróleo, ya que ello interactuará con la resina y estropeará el Fendergrip.

Garantía limitada de por vida: NWM garantiza que el Fendergrip estará exento de defectos de fabricación y materiales todo el tiempo que el comprador minorista original esté en posesión del dispositivo. Todas las garantías implícitas, incluidas la de comercialización o idoneidad para un fin determinado, se limitan al período de garantía a partir de la fecha de la venta. La garantía no es transferible y es válida para las ventas minoristas en el territorio estadounidense.

La obligación de NWM en virtud de esta garantía se limita a la reparación o sustitución del dispositivo defectuoso que se devuelva a NWM (con gastos de envío prepagados) y la prueba de la compra, incluida la fecha de la venta. **La prueba de la compra es necesaria para la validación de la garantía.** Este recurso es exclusivo y no resultará de aplicación si el dispositivo ha sido sometido a un uso inadecuado o a un abuso.

En ningún caso asumirá MWM ninguna responsabilidad por los daños accesorios o derivados con respecto a las pérdidas económicas o lesiones a personas o a bienes inmuebles, ya sea como resultado del incumplimiento de la garantía explícita o implícita, de negligencia o por cualquier otro motivo.

Esta garantía le otorga derechos específicos y también podrá acogerse a otros derechos que variarán de un estado a otro. En algunos estados no están permitidas la exclusión ni la limitación de daños accesorios o derivados, por lo que las exclusiones que se han mencionado anteriormente puede que no resulten de aplicación en su caso. Hasta donde la legislación federal, estatal o local prohíban cualquiera de las estipulaciones de esta garantía y no se pueda sobreseer, no resultará de aplicación.



New World Marine, Inc. (NWM)
P.O. Box 2121
Pompano Beach, FL 33061-2121
1-800-832-9998 • 1-954-786-1068

Números de patente 5, 327, 845 y RE35, 965.

“Fendergrip” es una marca comercial registrada de NWM.

Visite fendergrip.com para obtener más información.